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Il a marqué ma vie !  

 

Avec de petites lunettes, un joli bonnet rouge et un enthousiasme contagieux on pourrait 

dire qu'il est un étudiant en première année, qui n'a pas encore traversé l'enfer des 

examens. 

Sur le chemin du lectorat français, on remarque un homme souriant, aimable, qui émane une 

vitalité et une joie de vivre. Mais il n'est plus un étudiant, alors qui est cet homme? 

« Pour la réussite, il n’y a pas d'ascenseur, il faut prendre l’escalier » 

À 43 ans, M. Laurent Gaillard a une riche expérience professionnelle. Il est diplômé de l'Université 

Paris 7, Denis Diderot, détenteur d'une licence de japonais et d’un master de FLE (français langue 

étrangère). Il a suivi également une formation pour être examinateur de DELF/DALF. Mais d'être 

professeur de FLE n'a pas été son seul boulot. Il a aussi travaillé dans un centre pour handicapés 

mentaux pendant presque 2 ans. Maintenant, après une longue expérience universitaire en 

Chine, où il a travaillé à l'École d'Ingénieurs SJTU-Paris Tech, il a pris son poste à la FILS-UTCB 

où je suis étudiante. 

Il n'a pas eu un parcours fluide ou facile. Il a été un élève plutôt timide, effacé et caché derrière 

le pupitre, mais, petit à petit, il s'est réveillé en découvrant ce qu'il est capable de faire. Il a éprouvé 

des sentiments parfois négatifs : de la colère et de la peur face au futur. 

L'enseignement - l'une des professions les plus importantes dans notre société 

Un professeur « idéal » pour les élèves, c'est quelqu'un qui possède un certain nombre de qualités 

humaines, dont la sympathie, mais c'est aussi celui qui sait se faire respecter.  

Durant toute la scolarité, tous les professeurs marquent les esprits des étudiants. Certains 

enseignants savent et aiment transmettre leur savoir. Et ils peuvent même faire bien plus ! Ils 

peuvent donner le goût de l'apprentissage, aider les élèves à se surpasser et à prendre confiance 

en eux. J'ai eu la chance de connaître un tel professeur. 

C'est facile à remarquer qu'il aime ce qu'il fait. Il cherche toujours de nouveaux défis, il aime être 

en contact avec les gens, travailler en équipe et s'améliorer chaque jour. Il se dédie entièrement 

à ses étudiants et à sa profession. Il cherche à nous impliquer en divers activités interactives et 



intéressantes, comme des petits jeux, des jours de cinéma où d'autres événements avec des 

collègues d'autres classes. Ça nous permet d'être plus ouverts envers les autres, nous offre plus 

de liberté, de plaisir et nous donne l'envie d'apprendre et d'être plus actifs.  

Grâce à lui j'ai compris que les erreurs ne sont pas une tragédie, elles sont "les portails de la 

découverte." (James Joyce) 

Merci mon prof de m'avoir montré les clés du succès : avoir confiance en moi, accepter et 

assumer mes erreurs et toujours tenter de me dépasser. 

 

 


